

ROG #10 – Actualités bruxelloises

Par Eric MEUNIER

Publié le 10/02/2024, modifié le 11/02/2026

Nous nous retrouvons avec Eric Meunier dans ce dixième épisode de notre série [Raconte-moi autrement les OGM](#), produite par [Radio Zinzine](#), qui nous raconte et analyse en détail les actualités importantes des dernières semaines à Bruxelles.



<https://youtu.be/rJE1ZVtRFHE>

Au Parlement Européen il y a eu deux votes sur la proposition de la Commission européenne de déréglementer les OGM, le 24 janvier au sein de la Commission de l'Environnement, et ensuite le 7 février par le Parlement en plénière.

Le même jour, la question a été soumise au Conseil Européen, qui réunit les gouvernements des États membres. Le Conseil n'a pas trouvé de consensus sur ce projet de déréglementation. Les négociations espérées par la Commission avec le Conseil et le Parlement ne peuvent donc pas commencer.

De son côté, le Parlement européen a adopté sa position, qui modifie la proposition de la Commission, mais à une faible majorité. S'il a marqué sa volonté politique de restaurer l'étiquetage et d'interdire des brevets, par exemple, le texte adopté est confus et incertain sur le plan légal.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/podcast-raconte-moi-autrement-les-ogm-10/>